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Datum:   28. Mai 2009 – 19.30 Uhr 
Ort:   Gasthaus Eichenkrug in Verden – Dauelsen 
Protokollführerin: Conny Holste, 27337 Blender, Meierkamp 2 
 
 
TOP 1) Eröffnung und Begrüßung 
 Der 1. Vorsitzende, Uwe Heine, eröffnet um 19.30 Uhr den Kreisverbandstag. 
 Er begrüßt die Vereinsvertreter und die Ehrengäste: 
 K.W. Sadowski – Ehrenvorsitzender des TTKV Verden 
 Ute Morawetz – vom TT-Bezirksverband 
 H. D. Müller – vom TTKV Osterholz 
  
 Uwe stellt noch einen Antrag von Rainer über die Abstiegsregelung – 29 ja, 1 Nein und  
 3 Enthaltungen gibt es für die Annahme. 
 
TOP 2) Grußworte der Gäste 
 Die Ehrengäste übermitteln die Grußworte und berichten von einer guten Zusammenarbeit. 
 U. Morawetz, seit 10 Jahren Schatzmeisterin im Bezirksvorstand, kam gern zu uns nach  
 Verden. Für ein ½ Jahr war der Bezirksvorstand ohne einen 1. Vorsitzenden. Udo Bade legte 
 sein Amt als 1. Vorsitzender aus privaten Gründen nieder, kurz nach dem er auch sein Amt als  
 TTVN – Präsident niederlegte. H. Wertheim, M. Bitschkat und U. Morawetz führten die  
 Geschäfte weiter. (Anm./ch: am 04.06.09 fand in Heidenau ein außerordentlicher  
 Bezirksverbandstag statt, bei dem H.-D. Müller für ein Jahr zum 1. Vorsitzenden gewählt  
 wurde.) 

 K.W. Sadowski bedankt sich beim Kreisvorstand. Er unterstrich noch mal, dass es nicht 
einfach ist, ehrenamtliche Mitstreiter für die jeweiligen Ämter zu gewinnen. Er wünscht der 
Versammlung einen guten Verlauf und das die notwendigen Beschlüsse gefasst werden 
können. 
H.D. Müller übermittelt Grüße aus dem Kreis OHZ. Er begrüßt die gute und enge, auch 
sportliche Zusammenarbeit der beiden Kreise. Auch er wünscht der Versammlung gute 
Beschlüsse und alles Gute. Es wird über eine Zusammenlegung der Kreise OHZ/VER in 
Zukunft beim TTVN nachgedacht, dazu wird es diverse Treffen zwischen Mitgliedern vom  
TTVN, OHZ und VER geben. 
Da kein Vertreter vom KSB an unserem KVT teilnehmen konnte, betonte Uwe Heine allen 
noch mal, dass es eine sehr gute Zusammenarbeit zwischen dem TTKV und KSB gibt. 

 
TOP 3) Totengedenken 
 die Teilnehmer erheben sich zum Gedenken der Verstorbenen: 
 Hans Hennig Henne, SC Weser Barme 
 Otto Knust, TTC Hutbergen 
 Ewald Kruse, TTSG Verden 
 Jürgen Pache, TTSG Verden 
 
TOP 4) Ehrungen 
 Gerda Kanowski überreichte dem Staffelsieger der 2. BK, die Herren des TTSG Verden, den 
 Meisterpokal, da kein Vertreter des Vereins bei der Staffelarbeitstagung anwesend war. 
 Hervorgehoben wurden die Erfolge der Damen des TSV Holtum (Geest), Heike Wahlers,  
 Susanne Hossfeld und Anja Meier, die als Niedersachsenmeister bei den Norddeutschen  
 Mannschaftsmeisterschaften in Bremen am 18. und 19.4.2009 den 3. Platz belegten. 
 Zudem holte Heike mit ihrer Partnerin Izabella Hornburg den Meistertitel im Doppel bei den 
 Norddeutschen Individualmeisterschaften der Senioren und Seniorinnen in Berlin. 
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TOP 5) Feststellung der Einberufung 
 Der Kreisverbandstag wurde ordnungsgemäß einberufen. Die Einladungen wurden am  
 28.04.09 und die Jahresberichte am 14.05.09 jeweils per Mail an alle Vereine versandt. 

 Die Info an das TTM wurde ebenfalls rechtzeitig eingereicht, und erschien in der Ausgabe 
05/2009. 
Eine entsprechende Info wurde auch an die VAZ geschickt, doch es stand leider kein kurzer 
Bericht zu unserem KVT drin. 

 
TOP 6) Anwesendheitsfeststellung 

 Von 30 geladenen Vereinen sind 3 Vereine (MTV Riede, TSV Uesen, TSV Fischerhude-
Quelkhorn) nicht erschienen. Der Vorstand ist komplett vertreten. Da einige Vertreter in 
Doppelfunktion anwesend sind, kommen wir damit auf insgesamt 35 stimmberechtigte 
Anwesenden. 

 
TOP 6a) Antrag über die zukünftige Abstiegsregelung 
 um eine mögliche Soll – Staffelgröße von 10 Mannschaften zu erhalten, müssen wir in  

 manchen Jahren die Abstiegsplätze neu anpassen. Bis zur 3. KK sollten es möglichst 10er-
Staffeln sein, danach soll die Staffelgröße gleichmäßig aufgeteilt werden. 

 Der Antrag wurde angenommen mit: 
 Ja = 33 Stimmen 
 Nein = 1 Stimme 
 Enthaltung = 1 Stimme 
 
TOP 7) Genehmigung des Protokolls vom KVT 2008 
 Das Protokoll vom Kreisverbandstag 2008 wird einstimmig genehmigt. 
 
TOP 8) Berichte des Vorstandes und Aussprache 

 Die Berichte aller Vorstandsmitglieder waren als Anlage der Einladung beigefügt. Außerdem 
werden sie von Hansy mittels Beamer für alle sichtbar an die Wand projektiert. 
 
U. Heine erwähnt noch, dass sich die Mitgliederzahlen gegenüber dem Vorjahr leicht erhöht 
haben, um 36 TT-Spieler/innen 

 
M. Kanowski  gibt noch den Termin der Kreisendrangliste der Herren an, die am 08./09. 
August in Posthausen stattfinden werden.  
 
K. Hansen ergänzt noch die Ergebnisse der BRL - Quali der Jungen/Mädchen und 
Schüler/innen B. Einige Sportler/innen konnten sich für die Bezirksendrangliste qualifizieren. 
Die BRLQ für den Schüler/innen A und C finden am 13./14.06. in Beverstedt statt. Der TSV 
Holtum (Geest) ist Ausrichter der diesjährigen Kreismeisterschaften der Jugend am 269./27. 
September in Kirchlinteln. 
 
R. Puvogel erwähnt noch die Nutzung der verschiedenen Hallen für das Kreistraining. Bis jetzt 
waren sie in Oyten, Emtinghausen, Barme, Dauelsen. Für die nächste Vorrunde benötigt er 
noch Hallenzeiten für das Kreistraining. Es wird auch mit dem Bezirksstützpunkt sehr gut 
kooperiert. Der Bezirkstrainer schaute sich diverse Vereinstrainingseinheiten an. 
 
C. Hinrichs ist sehr angetan, dass die Minimeisterschaften recht gut gelaufen sind. Wir haben 
auch Erfolge auf Bezirks- und Landesebene zu verzeichnen, 9 Teilnahmen beim 
Bezirksentscheid und 4 Teilnahmen beim Landesentscheid. Er ermutigt alle Vereine, eine 
Minimeisterschaft durchzuführen. 
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U. Heine ist zusammen mit A. Werle im sogenannten Referentenpool, die die Aus- und 
Fortbildungen im Bereich des Schiedsrichterwesens durchführen dürfen. Eine Fortbildung ist 
im November geplant. 
 
C. Holste weist noch mal darauf hin, dass die Vereinsmeldung bis 15.06. in click-tt eingetragen 
werden müssen. Dazu wird jedem Verein ein Info-Blatt gegeben, u.a. auch mit den wichtigsten 
Regeländerungen zum Spielbetrieb.  

 
TOP 9) Bericht Kassenprüfer 

 Auch der Kassenprüferbericht liegt allen Vereinen vor. Helmut Meyer äußerte sich noch mal 
sehr lobend über die Kassenwarttätigkeit von Horst. 
 

TOP 10) Entlastung  
 Die Entlastung des Vorstandes beantragt auch Helmut Meyer, die Entlastung erfolgt  
 einstimmig. 
 
TOP11) Haushalt 

 H. Witt erläutert den Haushaltsplan für das laufende Geschäftsjahr. Es gab keine Anmerkungen 
zum Haushaltsvoranschlag. Dieser wird genehmigt und einstimmig angenommen. 

 
TOP 12) Verschiedenes 

 Gerda K. macht den Vorschlag, dass wir künftig die Meisterehrung (Staffelarbeitstagung) und 
den KVT zusammenlegen, dafür eine halbe Stunde eher beginnen. Die Meisterehrung sollte 
dann vor dem eigentlichen KVT stattfinden. Cord H. hat Bedenken, dass dann die 
Kinder/Jugendliche nicht nach Hause kommen würden. nach Abstimmung (33 Ja und 2 
Enthaltungen) wollen wir dies im nächsten Jahr  mal ausprobieren. 
 
Ralf P. macht uns auf das Problem aufmerksam, dass mangels Spieler Vereine 
auseinanderbrechen werden. Hier sollten sich dann 2 oder 3 Vereine zusammenschließen, damit 
dadurch der weitere Rückgang des TT-Sport eventuell verhindert werden kann. Wir dürfen 
diese Entwicklung nicht aus den Augen verlieren. 

 
 
Der Verbandstag 2009 wird vom 1. Vorsitzenden um 21.20 Uhr beendet. 
 
gez. Uwe Heine      gez. Conny Holste 
............................     ................................ 
1. Vorsitzender      Protokollführerin 


